



Echange avec le collège Romain Rolland

publié le 25/10/2021

Lors du module réussite, un groupe d'élèves participe à un échange avec une classe de 6ème du collège Romain Rolland. Ils s'échangent des énigmes mathématiques. Ils ont reçu leurs premiers courriers !

 [Lettre des élèves du collège Romain Rolland](#) (PDF de 1.4 Mo)



**Académie
de Poitiers**

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.